

# Comunicado de prensa

06/2014

10 de julio de 2014

## **LA ABM ANALIZARÁ EL ESTUDIO DE LA COFECE SOBRE COMPETENCIA EN EL SISTEMA Y LOS MERCADOS FINANCIEROS**

La Asociación de Bancos de México (ABM) analizará, en los próximos días y con detenimiento, el resultado del estudio que, por mandato del Congreso y derivado de la aprobación de la Reforma Financiera, llevó a cabo la Comisión Federal de Competencia Económica (COFECE), sobre las condiciones de competencia en el sistema y los mercados financieros.

A reserva de estudiar a profundidad y a detalle todos los apartados de este amplio y completo documento, la ABM reconoce la importancia de este trabajo, alineado con el objetivo de la Reforma Financiera de fortalecer el sector por vía de una mayor competencia, una adecuada regulación y supervisión del sistema.

Este estudio es bienvenido, en virtud de que comparte propósitos esenciales de la ABM: contar con un sistema financiero más sólido y competitivo para atender adecuadamente las necesidades de los mexicanos. La competencia es y ha sido parte integral de la agenda de la ABM y las autoridades financieras durante las dos últimas décadas, como lo demuestran los importantes avances que han sido reconocidos por diversas instancias.

Reiteramos nuestra mejor disposición y voluntad para entablar un diálogo profesional con la COFECE y con todas las instancias de gobierno relacionadas con la promoción y fomento de un sistema financiero sólido, competitivo y estable.

– 0 – 0 – 0 – 0 –